



Espacio registrado el 17 de diciembre en el auditorio del colegio Champagnat.

050 – Diciembre 19 de 2015

Convenio 546, un derrotero en la construcción de política pública con jóvenes del Distrito

En el gran encuentro de Socialización del componente institucional “Educación y Políticas públicas”, Convenio 546 de 2014, entre la Secretaría General de la Alcaldía Mayor de Bogotá; el Instituto Distrital para la Protección de la Niñez y la Juventud – IDIPRON; y el IDEP, se congregaron más de 400 jóvenes de 19 Unidades de Planeación Zonales (UPZ), de Bogotá.

En el marco del componente de Educación y Políticas Públicas en diciembre de 2014 el Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico IDEP, suscribió con la Secretaría General de la Alcaldía Mayor de Bogotá y el Instituto Distrital para la Protección de la Niñez y la Juventud - IDIPRON, este convenio que ha compilado una apuesta de la saliente Administración al enlazar los intereses en cuanto a fortalecimiento y promoción de la convivencia social y ciudadana, apoyada en proyectos de inclusión digital adelantados en el Distrito Capital.

Se ha tratado de una suma de esfuerzos técnicos, financieros y administrativos, para fortalecer la política pública de la Alcaldía Mayor de Bogotá, en materia de convivencia e inclusión digital en el Distrito Capital, mediante un programa de formación y capacitación en TIC y software libre para jóvenes. Para la muestra, durante el evento fue proyectado un video institucional del IDIPRON, enfocado en el proyecto ‘Jóvenes en Paz’, que ha buscado integrar a poblaciones juveniles en condición de vulnerabilidad, para alejarlos de violencias de manifestaciones sociales como el barrismo, y el consumo de sustancias psicoactivas, para que hagan un buen y productivo uso de su tiempo libre.

El IDIPRON como entidad promotora de la garantía efectiva de los derechos de Niños, Niñas, Adolescentes y Jóvenes con dignidad humana, fue también ampliamente reconocido. El respeto por la pluralidad, la diversidad y la libertad, en un marco de avances, “ha priorizando las acciones de política pública en aquellos grupos humanos en alto grado de vulnerabilidad social”, fueron algunas palabras de Judith Valencia, coordinadora de Formación Técnica del IDIPRON. Se proyectó el video titulado “Jóvenes en paz. Tu compromiso es formarte, el nuestro garantizarlo”.

En la parte final del encuentro se tuvo la participación del director, guionista, escritor y poeta colombiano, Víctor Gaviria, quien dio a las y los jóvenes asistentes un mensaje de lecciones de vida, e hizo la presentación “El cine y la juventud excluida”, preámbulo de la producción de un documental que visibilizará el significado de la vivencia de la juventud en el marco del convenio 546 de 2015.